

# Wali kota Bitung Bersama Unsur Forkopimda Upacara Hari Bhayangkara Ke-76 Secara Virtual

**Abdul Halik Harun - BITUNG.INDONESIASATU.ID**

Jul 5, 2022 - 14:41



*Upacara Hari Bhayangkara Ke-76 serentak Se-Indonesia secara Virtual*



BITUNG - Wali kota Bitung Ir. Maurits Mantiri, MM mengikuti upacara Hari Ulang Tahun Bhayangkara ke-76 yang bertempat di Hapaman Mako Polres Bitung, Selasa (05/06/2022).

Bertemakan " Polri yang Presisi mendukung pemulihan ekonomi dan reformasi struktural untuk mewujudkan Indonesia tangguh, Indonesia tumbuh" Upacara serentak oleh seluruh Polda dan Polres Se-Indonesia secara Virtual di pimpin Irup Presiden RI Ir. H Joko Widodo

Dalam amanatnya menyampaikan, atas nama Rakyat, Bangsa dan Negara mengucapkan Dirgahayu Bhayangkara ke 76. Apresiasi yang setinggi tingginya kepada Polri yang sudah menjaga masyarakat Indonesia sampai ke pelosok-pelosok negeri ini.

" Polri harus tetap siaga dalam penanganan covid-19, tetap memperkokoh Kamtibmas, Polri harus lebih berinovasi, mengawal pemindahan ibukota, menjunjung tinggi hak asasi manusia, dan tetap menjadi abdi utama untuk nusa dan bangsa." Ujarnya

Disisi lain Walikota dalam sambutannya menyampaikan terimakasih buat Polres yang sudah menjaga masyarakat kota Bitung, apalagi dalam pencapaian vaksinasi covid-19.

" Ayo kita malendong dalam arti positif (Kolaborasi) untuk meningkatkan capaian imunisasi anak, kerja dengan cinta, jauhkan kebencian. selamat hut bhayangkara ke 76 jaya terus Polri," tuturnya.

Wali kota dikesempatan itu menyerahkan secara simbolis 1 unit ambulance untuk polres Bitung, dalam rangka peningkatan pelayanan Polres untuk penanganan Lakalantas di kota Bitung. Sementara Kapolres menyerahkan 1 Unit Sepeda Motor hadiah doorprize

Hadir dikefiatan, Kepala Kejaksaan Negeri Bitung, Kapolres Bitung, Kepala Distrik Militer/Dand 1310 Bitung, Ketua Pengadilan Bitung, Subden Pom XIII, Kepala Kantor Agama, Wadanyon Marhanlan VIII, Kepala Satuan Pol PP, Kepala Dinas Perhubungan. Tokoh Agama serta Tokoh adat kota Bitung. (AH)